
На повестке – самые актуальные вопросы: в
ДонНАСА состоялось заседание Ученого совета

30  марта,  в  Донбасской  национальной  академии  строительства  и  архитектуры
состоялось  Заседание  Ученого  совета  академии.  Мероприятие  было  проведено  в
дистанционном режиме с помощью новой платформы – Mail.ru VK Workspace.

Следует  отметить,  что  ситуация  в  Донецкой  Народной  Республике  обусловила
корректировку не только формата проведения, но и повестки дня этого мероприятия.

Открывая встречу, ректор ДонНАСА Николай Михайлович Зайченко предложил обсудить
аспекты жизнедеятельности академии, связанные с текущей ситуацией – от ряда
Указов Главы Донецкой Народной Республики и Приказов Министерства образования и
науки  ДНР,  а  также  внутренних  Приказов  по  академии,  регулирующих  работу
организаций высшего профессионального образования с 18 февраля 2022 года и
ДонНАСА до актуальных вопросов интенсификации учебного процесса.

https://donnasa.ru/?p=91771&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=91771&lang=ru


Далее ректор остановился на оперативном создании Штаба Гражданской обороны ГОУ
ВПО  «ДОННАСА»  и  пункта  сбора  гуманитарной  помощи  нуждающимся.  Ректор
поблагодарил всех тех, кто в нынешней непростой ситуации доставляет собранные
вещи, медикаменты, продукты питания в различные населенные пункты Республики,
осуществляет дежурство в академии на пункте сбора, участвует в обеспечении
жизнедеятельности ВУЗа и тем самым вносит посильный вклад в будущую победу.

Особый акцент Николай Михайлович сделал также на Указе Главы Донецкой Народной
Республики № 41 от 28 февраля 2022 «О некоторых вопросах регулирования трудовых
и социальных отношений» (в него также внесены изменения Указом Главы ДНР №60 от
9 марта 2022 года). Передавая слово Валентине Павловне Тищенко, проректору по
экономике и социальным вопросам — главному бухгалтеру, ректор отметил, что
вопрос  заработной  платы  и  социальных  выплат  крайне  важен  для  сотрудников
академии в любой ситуации.

– В соответствии с Указом Главы ДНР, о котором говорил Николай Михайлович, всем
сотрудникам  академии,  кроме  эвакуированных,  начисляется  средняя  заработная
плата. Эвакуированные сотрудники по возвращении в Республику и при предъявлении
требуемых документов получат среднюю заработную плату за весь период своего
вынужденного отсутствия, – отметила Валентина Павловна.

Далее ректор вернулся к вопросу возобновления образовательного процесса:

–В данный момент образовательный процесс в Республике в целом и в академии в



частности осуществляется исключительно с помощью дистанционных образовательных
технологий.  Удаленный  режим  работы  является  наиболее  безопасным  в  нынешней
ситуации, а безопасность обучающихся —  наш приоритет.

Ректор  призвал  взять  за  основу  опыт  2014  года,  когда  будет  идти  речь  об
оценивании и аттестации обучающихся, а также о дипломных проектах выпускников.

– Сохранить студенческий контингент – наша первоочередная задача. – отметил
руководитель ДонНАСА. 

Также  Николай  Михайлович  коснулся  вопроса  взаимодействия  с  так  называемыми
«вузами — зеркалами», находящимися на территории Донецкой Народной республики,
которая временно была оккупирована Украиной.

Присутствующие на Заседании сошлись во мнении, что студенты из Приазовского
технического  университета,  а  также  так  называемого  «зеркала»  ДонНАСА,
находящегося  в  Краматорске,  оказались  в  сложной  ситуации.

— Эта молодежь представляет интерес для ДонНАСА и наш ВУЗ готов принять их на
обучение. Разумеется, работа с ребятами с временно оккупированных территорий
требует  индивидуального  подхода  и  задача  преподавателей  и  студентов  ВУЗа
отнестись к ним со всем вниманием и пониманием. —  Сказал Николай Михайлович.

Проректор ДонНАСА по научно-педагогической работе и международным связям Ярослав
Викторович Назим отдельно выступил по поводу активного взаимодействия ДонНАСА с
ВУЗами Российской Федерации.

— НИУ МГСУ, СпбПУ Петра Великого и другие ВУЗы сегодня передают нам слова
поддержки и желают скорейшего наступления мира на нашей земле. Наши коллеги
предлагают активное взаимодействие по общим научным и образовательным проектам,
а  также  открывают  студентам  академии  доступ  к  библиотекам  и  электронным
ресурсам, которые обычно используются в этих вузах. Это еще раз подчеркивает
братское отношение наших вузов-партнеров к ДонНАСА. И мы благодарны им за это. –
Подчеркнул  в своем выступлении проректор.

Завершая заседание, Николай Михайлович пожелал Ученому совету успехов, здоровья
и скорейшего наступления мира.


